

Medienmitteilung

Der Präzisionscluster übergibt seine Aufgaben der WIBS und der CEP

Der im Jahr 2006 gegründete Verein Präzisionscluster, welcher mehr als 80 Mikrotechnik-Unternehmen unter sich vereinte, wird Ende des Jahres aufgelöst. Somit können seine ursprünglichen Ziele einer industriellen Vernetzung weiterverfolgt werden. Bis anhin war der Verein bestrebt, eine zweisprachige Plattform für die Präzisionsbranche (Unternehmen, Ausbildungsstätten, Verbände) in den Regionen Biel, Berner Jura, Neuenburg, Jura und Solothurn anzubieten. In der Absicht, eine gezielte Vernetzung zu gewährleisten und die Zusammenarbeit zwischen den Akteuren zu fördern, bot der Verein Veranstaltungen und Firmenbesuche an.

Kürzlich stimmte die Mitgliederversammlung mit überwältigender Mehrheit dem Antrag zu, die Institution aufzulösen und ihre Haupttätigkeiten der Wirtschaftskammer Biel-Seeland (WIBS) und der Chambre d'économie publique du Jura bernois (CEP) zu übertragen. Diese Übergabe ermöglicht eine Neuausrichtung auf die ursprünglichen Ambitionen, die zur Gründung des Präzisionsclusters geführt haben. Die WIBS und die CEP, die zwei wichtigsten Wirtschaftsinstitutionen im Berner Jura und in Biel, organisieren zahlreiche Veranstaltungen speziell für die regionale Wirtschaft, verfügen über bewährte, anerkannte und gut besuchte Veranstaltungsformate und können gemeinsam die Weiterführung eines zweisprachigen Austauschs garantieren. «Dieses Szenario ist optimal für die langfristige Realisierung der statutarischen Ziele des Präzisionsclusters. Die für Präzisions- und Mikrotechnikunternehmen verfügbaren Dienstleistungen können in koordinierter Weise entwickelt werden», meint Claudio Penna, Präsident des Präzisionsclusters.

Für weitere Auskünfte:

Claudio Penna, Präsident Präzisionscluster: info@cluster-precision.ch

Gilbert Hürsch, Geschäftsführer WIBS: huersch@wibs.ch

Patrick Linder, Geschäftsführer CEP: patrick.linder@cep.ch